

Kölliken, 6. Nov. 1915.

Herrn Pfarrer Karl Barth

Safenwil.

Du hast, lieber Nachbar, mich schon etwa um Auskunft angegangen in Angelegenheiten der Kirchenverwaltung. Darum darf ich Dich wohl auch mal was fragen. Und ich gehe a minore ad maius, denn auch mir sind Verwaltungsangelegenheiten lange nicht das wichtigste, wennich schon Kirchenrat sein muss. Also: Wie kommst Du dazu, die Abschaffung der Synodalpredigt zu beantragen? Es ist mir, schon die Aufrollung dieser Frage werde schädlich wirken.

Ich habe seit letztem Sonntag bis nächsten Freitag Urlaub.

Freundlichen Gruss!

Dein



KBA 9315.154